

A.S.S.A. Tennis de Table

L'Assemblée Générale s'est tenue vendredi 1^{er} juin un nouveau bureau a été constitué. Denis Masson et Jérôme Legras deviennent respectivement Trésorier et Secrétaire, Fabien Richard et Anthony Hivert intègrent également le bureau. L'ensemble de la section pongiste renouvelle sa confiance au Responsable actuel.

L'année sportive 2006/2007 s'achève et déjà l'ASSA TT prépare la suivante. La section adulte note l'arrivée de deux joueurs, Henri Chesnel (classé 50) et Julien Gallais (classé 55).

Avec de tels renforts, elle ne parle plus de podium en D2 mais de montée en D1. Les entraînements, sous la responsabilité de Fabrice Reichert, reprendront fin août/début septembre tous les mardis à 20h dans la grande salle.

Les jeunes pongistes et les futurs jeunes arrivants s'entraîneront, eux aussi, le mardi à partir de 18 h toujours dans la grande salle. Ils seront encadrés par Fabrice Reichert et Didier Hureau, et participeront au championnat jeune du samedi après-midi. Didier, joueur de l'équipe 1, arrivé au club en 2005 et actuellement classé 60, fut cette locomotive qu'attendait l'ASSA TT. Son envie de progresser et de gagner fut contagieuse et contribua fortement à l'accession en D2.



Quant à Fabrice, numéroté 690^{ème} joueur français et évoluant en Nationale, il possède un Brevet d'Etat 1^{er} degré. Didier et Fabrice sauront, à coup sûr, transmettre leur passion aux enfants.

Remerciements :

le bureau de l'ASSA TT remercie la position des Responsables de section et de Jérôme Bégasse lors de la réunion de planning de la grande salle. Suite à une discussion simple et courtoise, le Tennis de Table s'est vu attribuer la grande salle durant 4 heures non-stop pour sa pratique.

Alors, encore une fois merci à tous.

Renseignements :

J-Charles Provent : 02.99.39.24.90

Denis Masson : 02.99.39.70.68

Jérôme Legras : 02.99.39.23.12